

Austausch mit der ASA-Führungsspitze

Urner Botschafternetz | Isidor Baumann als Ratsvorsitzender verabschiedet

Die Urner Botschafter haben sich in Andermatt getroffen. Sie erhielten Information aus erster Hand zum Bau des Resorts. Isidor Baumann wurde verabschiedet.

Die Urner Botschafterinnen und Botschafter trafen sich am Freitag, 4. Mai, auf der Baustelle des Hotels The Chedi Andermatt. Dort erhielten sie einen Einblick in die laufenden Arbeiten. Robert Fellermeier, Managing Director von Andermatt Swiss Alps (ASA), Ihab Morgan, Head Destination Planning, und Alain Gozzer, Head Marketing & Communications, informierten über das entstehende Resort und dessen Dienstleistungsbedürfnisse, die strategische Destinationsplanung sowie über das Marketing für das Resort und die Destination Andermatt. Die Botschafterinnen und Botschafter nutzten die Gelegenheit, der Führungsspitze der Andermatt Swiss Alps AG Fragen zu stellen und sich zum Projekt auszutauschen.

Ein Schild für Isidor Baumann

Am Ende der Botschafterkonferenz wurde Volkswirtschaftsdirektor Isidor Baumann als abtretender Vorsitzender des Urner Botschafterrats verabschiedet. Botschafterrat Franz-Xaver Brücker überreichte ihm zum Dank ein Urner Diplomaten-Nummernschild. Isidor Baumann hatte das Botschafternetzwerk seit der Gründung im Jahr 2004 präsidiert. Seither fanden 14 Anlässe statt, an denen die Urner Botschafter und Botschafterinnen ihre Erfahrung, ihr Netzwerk und ih-

re Dienste für Uri zur Verfügung stellten. Isidor Baumann meinte zu den versammelten Botschafterinnen und Botschaftern: «Wir konnten in all den Jahren auf Ihre Dienste zählen. Dafür danke ich Ihnen. Wir haben gemeinsam das Botschafternetz als wichtiges Instrument für den Kanton Uri etabliert. Dank Ihnen haben wir verschiedentlich gute Kontakte knüpfen können, die dem Kanton Uri etwas gebracht haben.» (UW)



Die Geschäftsleitungsmitglieder der Andermatt Swiss Alps AG, Alain Gozzer, Robert Fellermeier und Ihab Morgan, nahmen Stellung zu Fragen aus dem Publikum (von links).

FOTOS: ZVG



Franz-Xaver Brücker (links) verabschiedete Präsident Isidor Baumann mit einem Diplomaten-Nummernschild.